



## Neuer Dienstwagen für die NEAT

Auf einer Werkprüfung befinden sich am 12. März diese beiden letzten Jahr von Ferriere Cattaneo SA erbauten Modultragewagen mit den Nr. 99 85 9383 270 und 272 hinter der Re 420 196 ausgangs Arth-Goldau. Die Tour umfasste die Strecke Erstfeld–Arth-Goldau–Göschenen–Erstfeld.



## Messfahrt am alten Hauenstein

Auf den regelmässigen Inspektionsfahrten, die über weitgehend das ganze Schweizer Normalspurnetz stattfinden, bringt das Mess- und Diagnosefahrzeug X'Tmass 99 85 9 160 001-5 auf vielen Strecken eine gewisse Abwechslung. Hier hat der «Mermec Roger 1000» am 12. März in Läufelfingen den Gegenzug abgewartet.



## Bremsproben auf SOB-Steilstrecke

Vom 16. bis 19. März waren Messfahrten mit der Aem 940 010 auf dem 50-Promille-Abschnitt zwischen Samstagern und Schindellegi vorgesehen. Wegen Ansteckungsgefahr endeten sie bereits nach dem ersten Tag. Immerhin reichte es zu diesem Bild oberhalb von Samstagern, wo das Gefälle gut zur Geltung kommt.